Presidenta de la República participa en el Retiro de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la III Cumbre CELAC

29 ENE 2015



Durante la reunión las Mandatarias y Mandatarios reflexionaron sobre el modo de avanzar en la erradicación de la pobreza en la región; el posicionamiento regional en el marco de las Naciones Unidas hacia la agenda post 2015, Financiamiento para el Desarrollo; e hicieron una evaluación de la CELAC a tres años de su puesta en marcha, así como una proyección sobre su futuro viendo a la agrupación de países como un mecanismo de concertación y diálogo político. Después de la conversación y análisis, se llevó a cabo la ceremonia de traspaso de mando de la presidencia Pro Tempore de la CELAC, a la República del Ecuador, para dar paso a la clausura del evento.

ETIQUETAS: #Relaciones

Exteriores